



Le point de vue... du Prince NAPOLÉON MURAT

« L'enregistrement magnétique, dans le domaine professionnel, apporte au producteur de films une aide précieuse et constitue un progrès considérable par rapport aux procédés sonores employés, il y a peu d'années encore.

« Et, puisque vous m'interrogez, je suis heureux d'apporter ici le témoignage d'un homme parfaitement convaincu des admirables possibilités de l'enregistrement sur bandes.

« Je le suis, au point que, je n'ai pas hésité à utiliser personnellement et dans une large mesure, ce que le Studio a définitivement adopté pour la réalisation des films destinés au grand public.

« En tant que Président-Directeur Général de la Société " Les Nouvelles Editions de Films ", j'ai eu à " correspondre " sur bande magnétique avec les principaux réalisateurs, notamment Louis Malle, metteur en scène de " Ascenseur pour l'échafaud " et " Les Amants ".

« Pourquoi, par bande, plutôt que par lettre ? d'abord pour gagner du temps - ce qui est évident - et aussi pour " faire plus vrai ". Un échange de conversations enregistrées à ce quelque chose de vivant, de direct, qu'une lettre manuscrite est incapable de communiquer. Et puisque le cinéma se veut d'être à l'avant-garde dans bien des domaines, pourquoi ne pas le suivre dans la vie de tous les jours pour nos propres besoins ?

« Dans un ordre d'idées tout différent, après le travail, à l'heure du délasserment, le magnétophone n'est-il pas le moyen idéal de créer une atmosphère, de nous mettre dans l'" ambiance " ? J'en use abondamment, et mes amis, je dois le dire, savent apprécier une bonne bande musicale diffusée sur un appareil de qualité.

« On doit être de son temps et je vous dis très sincèrement " Bravo " pour l'heureuse initiative que vous avez eue, elle doit contribuer largement à la prise de conscience par chacun de vos lecteurs des ressources et possibilités infinies que l'enregistrement magnétique met à sa portée.

« Je forme le vœu que cette nouvelle Revue rencontre rapidement le succès qu'elle mérite et je souhaite longue vie et prospérité au " MAGNÉTOPHONE " ».

Napoléon Murat